

MEDIO: IMAGEN RADIO
PROGRAMA: IMAGEN EMPRESARIAL
FECHA: 14/MAYO/2015

Reducción de calificación, por el desplome en acciones: OHL

RODRIGO PACHECO: En la presentación de su reporte trimestral, la constructora española OHL dio un breve informe sobre la situación de su filial mexicana ante el escándalo de corrupción que está enfrentando y la puesta en revisión de su calificación de B1 por parte de Moody's.

Enrique Weickert, el director financiero de OHL dijo que ya se están llevando a cabo las auditorías pertinentes por parte del gobierno de nuestro país y las instituciones externas que contrataron. Subrayó que su filial mexicana afirma que no ha cometido ningún acto fuera de la norma de la empresa o de la ley.

Y esto es relativo, porque ya tuvo que renunciar justamente uno de sus altos ejecutivos. Si uno escucha los audios, es difícil que se sostenga pero ya veremos que dicen sobre todo las investigaciones.

Con respecto a la revisión de calificación que está haciendo Moody's, el director financiero explicó que se debe principalmente a dos motivos: el desplome en el valor de las acciones de OHL México que han caído de manera sustantiva en pocos días, desde que se dio a conocer este escándalo la semana pasada, y el posible incumplimiento de pago sobre un crédito de 300 millones de euros que éstas avalan.

Weickert, el director financiero, señaló que de ser necesario pueden obtener liquidez para pagar el crédito por medio de la emisión de acciones, habrá que ver a qué precio, de su filial mexicana o recurrir a dinero en efectivo que ésta posee, que suena más lógico.